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DESCARGADO DE www.villarrica.org  
ORIGINAL EN SECRETARIA MUNICIPAL 

 MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA 

ACTA DE SESION EXTRAORDINARIA Nº 05 CONCEJO MUNICIPAL 
CELEBRADA EL DIA JUEVES 17 DE JULIO DE 2013 

 
  En Villarrica, transcurrido 17 días del mes de Julio de 2013, siendo las 08:30 hrs. el  
PRESIDENTE  DEL CONCEJO, ALCALDE SR. PABLO ASTETE, da inicio en el nombre de Dios y la 
Patria a la Sesión Extraordinaria Nº 05 de Concejo Municipal, en la Sala de Reuniones de la I. 
Municipalidad de Villarrica.- 
 
ASISTENTES: 
 
Miembros Concejo Municipal: 
 
  GERMÁN VERGARA LAGOS 

INGRID PRAMBS KLOCKER 
  LETICIA GALLARDO SALAZAR 
  SERGIO MORA HERNÁNDEZ 
  MONIR PUALI DOCMAC 
  RODRIGO PALAVICINO CARDENAS 
 
   
I.- ACUERDO PARA ELEGIR 2 MIEMBROS PARA EL DIRECTORIO DE AL CORPORACIÓN 
CULTURAL: 
 
  El Alcalde Sr. Pablo Astete recuerda que se habían conversado algunos nombres el lunes 
pasado en la sesión de Concejo y solicita presentar los nombres. 
 
 La Concejal Sra. Leticia Gallardo señala que mantiene en su propuesta a Erwin Varela, 
Director del Papageno, músico, profesor, arreglador. 
 
 El Concejal Sr. German Vergara consulta quien es Erwin Varela y que hace, a lo que la 
Concejal Sra. Leticia Gallardo nuevamente reitera lo antes señalado. 
 
 La Concejal Sra. Ingrid Prambs presenta a su vez a German Malich, chileno, 55 años, vive 
en Av. Acevedo 251, cineasta, trabajo por más de 21 como Director de fotografía, camarógrafo 
para las TV europeas. Cubría América Latina y Brasil, entre ellos al sur del mundo y bajo la Cruz 
del Sur. 
 
 El Concejal Sr. Monir Puali presenta a Oriana Gómez, Arquitecto de la Universidad 
Católica de Valparaíso, estudio teatro, conoce de música clásica y danza contemporánea, tiene 
contacto con artistas visuales, escultores y de cine. Desde un punto de vista de género es una 
dama. 
 
 El Concejal Sr. Germán Vergara presenta a Alejandro Bustamante, su currículo es 
conocido, de hecho recientemente se le entrego la Medalla Gerónimo de Alderete. 
 
 El Concejal Sr. Sergio Mora declara que no tiene propuesta distinta que hacer. 
 
 El Concejal Sr. Rodrigo Palavicino reitera a Ivonne Ramírez, fuera de su currículo conoce 
bastante la idiosincrasia de Villarrica y es fundamental que así sea; es creadora de múltiples 
actividades en la ciudad. 
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 El Alcalde Sr. Pablo Astete hace ver que quienes no queden hoy día,  se pueden elegir 
igual como Directores como representantes de la comunidad, es decir se pueden presentar 
cuando la Asamblea debe elegir sus cuatro representantes. 
 
  A continuación se toma la votación: 

 Concejal Vergara: Malich y Bustamante. 

 Concejal Prambs: Malich y Varela. 

 Concejal Gallardo: Malich y Varela. 

 Concejal Mora: Varela y Bustamante. 

 Concejal Puali: Gómez y Ramírez. 

 Concejal Palavicino: Gómez y Ramírez. 

 Sr. Alcalde: Varela Y Bustamante 
 
  El Secretario Municipal Sr. Néstor Burgos indica que hecho el recuento de votos, el 
resultado es el siguiente: 
 

 Alejandro Bustamante 3 votos. 

 German Malich  3 votos. 

 Erwin Varela   4 votos. 

 Oriana Gómez   2 votos. 

 Ivonne Ramírez  2 votos. 
 
  Con primera mayoría queda don Erwin Varela, se repite la votación para el segundo 
consejero. 
 
  A continuación se toma la votación: 

 Concejal Vergara: Bustamante. 

 Concejal Prambs: Malich. 

 Concejal Gallardo: Malich. 

 Concejal Mora:  Malich. 

 Concejal Puali: Gómez. 

 Concejal Palavicino: Ramírez. 

 Sr. Alcalde: Bustamante. 
 
  El Secretario Municipal Sr. Néstor Burgos indica que hecho el recuento de votos, el 
resultado es el siguiente: 
 

 Alejandro Bustamante 2 votos. 

 German Malich  3 votos. 

 Oriana Gómez   1 votos. 

 Ivonne Ramírez  1 votos 
 
  Con primera mayoría en segunda votación, queda como segundo Director don Germán 
Malich. 
 
(159) Se eligen por la unanimidad del Concejo las personas que más abajo se individualizan en 
calidad de Directores de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Villarrica, en 
representación del concejo Municipal: 

 Erwin Varela 
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 German Malich 
 

II.- ACUERDO PARA SUSCRIBIR AL MUNICIPIO EN LA ASOCIACION DE MUNICIPIOS DE CHILE 
 
 El Alcalde Sr. Pablo Astete toma la palabra recordando que en la  sesión anterior se dejó 
pendiente para esta sesión tomar la votación para acordar la incorporación a la Asociación de 
Municipios de Chile AMUCH. 
 
 El Concejal Sr. Rodrigo Palavicino pregunta si se conoce el monto a cancelar por 
concepto de cuota en esta nueva Asociación. El Alcalde Sr. Pablo Astete y la Administradora 
Municipal Sra. Gianina Rojas responden que aún se conoce el valor final, porque se están 
haciendo los cálculos. 
 
 La Concejal Sra. Leticia Gallardo opina que es interesante la propuesta que está haciendo 
esta nueva asociación, poniendo énfasis en la capacitación y le trabajo coordinado entre las 
municipalidades. 
 
 El Concejal Sr. Rodrigo Palavicino indica que leyó los antecedentes que les hiciera llegar 
la Asesor Jurídico del Municipio en la sesión anterior y comparte la opinión de la concejal 
Prambs que esta es una asociación hecha para los municipios de la alianza y no ve entonces la 
necesidad de incorporarse a esta nueva asociación. 
 
 El Alcalde Sr. Pablo Astete plantea nuevamente que él va a privilegiar siempre lo que sea 
mejor para la comuna y se va a incorporar a todo aquello que pueda significar un aporte real 
para avanzar en esta línea. 
 
 El Concejal Sr. Rodrigo Palavicino insiste en la necesidad de saber cuánto va a costar al 
municipio la incorporación a esta mueva asociación porque no es la idea más adelante estar 
debiendo también a esta nueva asociación por no pago de cuotas. 
 
 La Administradora Municipal Sra. Gianina Rojas indica que se supone que al ser un 
monto proporcional a las características de la municipalidad, el costo final que se debiese 
cancelar menor que la actual, si esto no se así, el municipio se puede retirar. 
 
 El Alcalde Sr. Pablo Astete señala que lo peor será no probar y no incorporarse. 
 
 La Concejal Sra. Leticia Gallardo recuerda que en la Asociación actual, en sus orígenes 
estaba ver temas de carácter gremial, pero de hecho hay un componente político y por ello se 
acordó rotar la presidencia, pero aun así se dejó de cumplir los objetivos `propuestos y por ello 
se desvincularon algunos municipios desde el norte. 
 
 El Concejal Sr. Sergio Mora opina que como se ha trabajado en la Asociación Chilena de 
Municipalidades ACMS para conseguir mejorar a los concejales y no se ha avanzado mucho, 
puede que este nuevo referente permita alcanzar estos objetivos en cuanto a dieta y 
capacitación. 
 
  A continuación se toma la votación: 

 Concejal Vergara: Aprueba la incorporación. 

 Concejal Prambs: Rechaza. 

 Concejal Gallardo: Aprueba la incorporación. 



             
        SECRETARIA MUNICIPAL   
           Página 4 de 4 

 

DESCARGADO DE www.villarrica.org  
ORIGINAL EN SECRETARIA MUNICIPAL 

 MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA 

 Concejal Mora: Aprueba la incorporación. 

 Concejal Puali: Aprueba la incorporación. 

 Concejal Palavicino: Rechaza. 

 Sr. Alcalde: Aprueba la incorporación. 
 
(160) Se acuerda por 5 votos a favor, y los votos en contra de los Concejales Sres. Prambs y 
Palavicino, incorporar a  la  Ilustre Municipalidad de Villarrica a la Asociación de Municipios de 
Chile (AMUCH) de acuerdo a lo definido en los estatutos de dicha asociación. 
 
 
III.- ACUERDO PARA APROBAR FONDEVE 2013 JUNTA DE VECINOS VILLA PORVENIR 
 
   El Alcalde Sr. Pablo Astete señala que hay un acta complementaria de la Comisión 
FONDEVE 2013 donde se acoge y estudia la apelación presentada por la Junta de Vecinos de la 
Villa Porvenir, en la cual se acordó acoger estos descargos y adjudicarles el proyecto por un 
monto de $910.000.- 
 
 A continuación se toma la votación: 
 

 Concejal Vergara: Aprueba. 

 Concejal Prambs: Aprueba. 

 Concejal Gallardo: Aprueba. 

 Concejal Mora: Aprueba. 

 Concejal Puali: Aprueba. 

 Concejal Palavicino: Aprueba. 

 Sr. Alcalde: Aprueba. 
 
(161) Se aprueba por la unanimidad del Concejo, adjudicar Proyecto FONDEVE 2013, que a 
continuación se indica: 
 
JUNTA DE VECINOS NUEVO PORVENIR 
MONTO SOLICITADO $910.749.- 
MONTO APORTADO $             0.- 
TOTAL PROYECTO $910.749.- 
 
 
IV.- ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 
 
(159) Se eligen por la unanimidad del Concejo las personas que más abajo se individualizan en 
calidad de Directores de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Villarrica, en 
representación del concejo Municipal: 

 Erwin Varela 

 German Malich 
 
 
 
(160) Se acuerda por 5 votos a favor, y los votos en contra de los Concejales Sres. Prambs y 
Palavicino, incorporar a  la  Ilustre Municipalidad de Villarrica a la Asociación de Municipios de 
Chile (AMUCH) de acuerdo a lo definido en los estatutos de dicha asociación. 
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(161) Se aprueba por la unanimidad del Concejo, adjudicar Proyecto FONDEVE 2013, que a 
continuación se indica: 

 

 JUNTA DE VECINOS NUEVO PORVENIR 
MONTO SOLICITADO $910.749.- 
MONTO APORTADO $             0.- 
TOTAL PROYECTO $910.749.- 

 
 
 
 

Se da término a la sesión a la 09:00 hrs. 
 
 
 

 
NESTOR BURGOS RIQUELME 

SECRETARIO MUNICIPAL                                                        
MINISTRO DE FE 


